



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

soins et maintien à domicile

Question écrite n° 59467

Texte de la question

M. Francis Hillmeyer rappelle à Mme la ministre de l'emploi et de la solidarité les promesses faites par Mme Aubry en mars 2000 d'augmenter le nombre de places en services de soins infirmiers à domicile, et s'étonne que les associations d'aide aux personnes âgées ne voient rien venir à ce sujet alors que leurs personnels sont au bord du découragement. Il souhaite savoir si ces mesures sont confirmées, si oui, combien de postes seront concernés et à quelle date ces dispositions éventuelles prendront effet.

Données clés

Auteur : [M. Francis Hillmeyer](#)

Circonscription : Haut-Rhin (6^e circonscription) - Union pour la démocratie française-Alliance

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 59467

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : emploi et solidarité

Ministère attributaire : affaires sociales, travail et solidarité

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 2 avril 2001, page 1898